

## NOTICIAS



3 generaciones afrontando el futuro unidas

Este mes de abril se han cumplido dos años desde que nuestro Gerente, Pedro Saura Cabello, falleciera víctima del Covid. Sus familiares queremos recordarlo aquí, en primer lugar, por la huella que ha dejado en nosotros y, en segundo lugar, por el magnífico trabajo que realizó a nivel empresarial continuando la labor iniciada por su suegro, Juan Bolea, en el año 1985 y que, hoy día, sigue adelante con sus nietos al frente y con el gran equipo que forman todos los miembros de la empresa.

Lo único que quisiéramos pedir en estos momentos, es que continuemos remando todos en la misma dirección, ya que los tiempos que corren y las situaciones que nos están tocando vivir, tanto a nivel nacional como internacional, no son buenas para ninguno de nosotros y que, de vez en cuando al menos, le recordéis al igual que nosotros, pues siempre fue una buena persona que se preocupó por su familia y por sus empleados.

¡Gracias a todos!

**Familia Saura Bolea**

## RECOMENDACIONES

## EN CASO DE ACCIDENTES

- Mantén la calma, pero actúa con rapidez. Tu tranquilidad dará confianza al lesionado y a los demás.
- Piensa antes de actuar. Asegúrate de que no hay más peligros.
- Asegúrate de quién necesita más tu ayuda y atiende al herido con cuidado y precaución.

**RECUERDA: UNA ACTUACIÓN ADECUADA PUEDE SALVAR UNA VIDA.**

## SUGERENCIAS

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:

[sugerencias@grbolea.com](mailto:sugerencias@grbolea.com)

## CRECIENDO

## JUNTOS



**Mecánicas Bolea**

## DIVISIÓN ASTILLERO

## EL DESARROLLO DE LA NUEVA DIVISIÓN

Hace justamente un año, comentábamos en este boletín lo orgullosos que estábamos de haber participado de forma directa en la consecución de la botadura del submarino Isaac Peral. Esos trabajos, comenzados hace más de 10 años, fueron el preludio de una estrecha colaboración con Navantia en los proyectos de los submarinos de la serie S-80.

Esta colaboración ha ido creciendo con el paso de los años hasta el punto de que, a principios de este 2022, y dado el volumen de los trabajos adjudicados, la Dirección de **MECÁNICAS BOLEA** tomó la decisión de crear una nueva división para la gestión de esos proyectos, apareciendo así la División Astillero dentro de nuestra organización.

Esta división posee una infraestructura propia con la capacidad de coordinar los trabajos relacionados con los submarinos de la serie 80, tanto los realizados en nuestros talleres como en los llevados a cabo en la Nave de Armamento de Submarinos en Navantia.

Desde la División Astillero ya se ha llevado a cabo la fabricación de la estructura Vela del S-82 y su montaje sobre el pro-

pio submarino; un montaje milimétrico, controlado por láser, y tan ajustado que Navantia nos envió sus felicitaciones por la precisión del trabajo realizado.

Además de lo anterior, a estas alturas de 2022 estamos focalizados en la construcción de la polinería y los nuevos bloques que conformarán el interior de la sección 4 del submarino S-83. Bloques de variado tamaño y complejidad, llegando alguno hasta las 11 toneladas. Sobre esos bloques más tarde montaremos tuberías y equipos de toda índole, incluyendo también montajes especiales como el de los periscopios.

Navantia tiene una gran confianza en nosotros, confianza generada por la calidad de los trabajos realizados, por lo que continúa invitándonos a participar en



Imágenes del taller de la División



la fabricación de más elementos para el cuarto y último submarino de esta serie. Por nuestra parte, nosotros esperamos obtener unos buenos resultados en el proyecto S-80, dándole la rentabilidad y continuidad deseada al proyecto.

Para finalizar, agradecer, como siempre, a todo nuestro personal su calidad y profesionalidad ya que, sin ellos, todo esto no sería posible.

**Director Div. Astillero**

*Juan José Zamora*



## Guía de negocios de crisis humanitaria de Ucrania

El Pacto Mundial de las Naciones Unidas se asoció con la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) en una Guía empresarial para responder con urgencia a la crisis humanitaria de Ucrania. La Guía proporciona acciones concretas para que las empresas apoyen el llamamiento urgente de tres meses del Secretario General para las personas en Ucrania y un Plan Regional de Respuesta para Refugiados para la situación exterior, bajo el liderazgo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados.

Os dejamos aquí un enlace desde el que os podéis descargar las recomendaciones que Naciones Unidas hace a las empresas privadas para colaborar con los damnificados ucranianos.

<https://ungc-communications-assets.s3.amazonaws.com/docs/publications/2022-03-01%20Ukraine%20Business%20Guide%20Spanish%20%281%29.pdf>